



東風

次なる目標に向かって！ ～2大行事終了、さらなる挑戦を～

10月に入ってから朝夕の気温がぐっと下がり、肌寒く感じられる日が多くなりました。「のど元過ぎれば、熱さ忘れる」と言いますが、今年の夏の暑さがうそのようです。

さて、中学校では「体育大会・東風祭」の2大行事も終わり、それぞれの学年が次なる目標に向かって進んでいく時期となりました。3年生は、いよいよ進路決定に向けて大切な時期となります。学校の成績だけでなく、生活の様子や健康状態など、今まで以上に注意を払ってほしいと思います。2年生は、来月には生徒会選挙が行われ、名実ともに東中学校の中心となって活躍する時期が迫ってきました。準備をしっかりとしていきましょう。1年生は落ち着いて学習や部活動に打ち込み、2年生と共に東中学校を盛り上げていく準備をしなければいけません。東中生一人ひとりが、さらに高い目標に向けて挑戦を続けてほしいと思います。

11月 行事予定

*行事予定はやむを得ず変更する可能性があります。その際は、その都度お知らせをいたします。

- 1日(水) 茶道教室(3年B組)
- 2日(木) 3年実力テスト
- 3日(金) 文化の日 市民駅伝大会
- 5日(日) 石田三成祭
- 6日(月) 生徒会選挙活動開始(～14日)
- 7日(火) 3者懇談会(3年)～10日(短縮日課)
- 8日(水) 茶道教室(3年C組)
ブロック駅伝大会
- 15日(水) 茶道教室(2年A組)
生徒会役員選挙
- 17日(金) 県駅伝大会(短縮5時間)
- 22日(水) 3年期末テスト
- 23日(木) 勤労感謝の日
市子ども美術展覧会(～26日)
- 24日(金) 3年期末テスト
- 27日(月) 保育実習(3年C組)
- 28日(火) 保育実習(3年B組)
- 29日(水) 茶道教室(2年B組)
- 30日(木) 保育実習(3年A組)

12月の主な予定(前半)

- 1日(金) 3年性教育③④
学校運営協議会
- 4日(月) 1, 2年期末テスト
- 5日(火) 1, 2年期末テスト
2年がん教育③④
- 6日(水) 茶道教室(1年A組)



第77回体育大会!

9月26日(火)には「第77回体育大会」を開催しました。天候にも恵まれ、生徒みんなのがんばりが見られた体育大会となりました。今年の大会スローガンは「最後まで突っ走れ!! この日しかない情熱で!」です。このスローガンのもと、普段の学校生活とは少し違う子どもたちの表情を見ることができ、思い出に残るよい体育大会になりました。
*結果や記録は東中ホームページに掲載しました。



東風祭(文化祭)!



9月29日(金)には「東風祭」を行いました。メインは昨年から再開した「学年合唱」ですが、それ以外にも、生徒会による「セレモニー」や吹奏楽部の演奏とパフォーマンス、美術部の作品展示があり、東風祭の中で、全校制作「モザイク・アート」のお披露目もありました。今年のモザイク・アートは、アニメ風の作品が仕上がりました。学年合唱もそれぞれの学年の特色を生かしながら、歌声を響かせることができました。

★詳細は東中HPをご覧ください。→



中体連 秋季総体（新人大会）・吹奏楽祭！



新しい体制になって初めての公式戦（演奏会）です！

10月20日（金）には、中体連秋季総体・吹奏楽祭が各会場で行われました。運動部にとっては、「新人戦」ともいわれる大会で、夏に3年生が引退して、新体制での初めての公式戦となります。東中生は、持てる力を発揮して、全力でプレーや演奏をしてくれました。結果は以下の通りです。

【サッカー部】

*虎姫学園との合同チーム
本校 0-5 双葉中
(規定による)



【男子バレーボール部】

ブロック2位

(リーグ戦、1セット回し)

①本校 1-0 長浜南中 ②本校 1-0 双葉中

リーグ1位

(決勝トーナメント)

準決勝 本校 2-0 長浜西中 中央合同大会進出

決勝 本校 0-2 長浜北中



【女子バレーボール部】

(リーグ戦)

①本校 2-1 木之本中

トーナメント進出決定戦

②本校 0-2 虎姫学園

本校 0-2 浅井中



【剣道】

田中君 2回戦 対西浅井中



【吹奏楽部】

曲は「おジャ魔女カーニバル」「ルパン3世のテーマ」の2曲



【女子バスケットボール部】

1回戦 本校 16-104 浅井中



【男子ソフトテニス部】

<団体>

1回戦 本校 1-2 びわ中

<個人>

森・宮部組 ベスト16



【女子ソフトテニス部】

<団体> 3位

1回戦 本校 2-1 長浜西中

2回戦 本校 0-2 浅井中

3位決定戦 本校 2-1 長浜南中

<個人>

宮部・藤本組 ベスト8

高木・多賀組 ベスト16



第2回避難訓練！



10月11日（水）には、今年度、2度目の「避難訓練」を行いました。今回は、「火災」による避難訓練です。1学期の訓練は天候が良くなかったため、体育館への避難となりましたが、今日は秋晴れの中、グラウンドへの避難をしました。前回とは違い、避難に戸惑ったところもあり、次回への課題としたいと思います。講評の中で「迅速な避難行動は、命を守る確率を上げる」と話しました。もしもの時のために、日ごろからの備えをしっかりとっておきたいものです。